

## 鳴海ヶ丘会々報



全国大会出場決める



対玄界との一場面

全九州高等学校選抜ホッケー大会は、本年度宮崎開催が決定しておおり、昨年より準備を進めてきた。事務局として、会場、日程等について、調整しながら選手の力をいかに本番に向けて全力投球させのかを常に頭に置きながらやつてきました。この時期体調不良を訴える選手もなく、計画通りに強化ができる。現在九州の女子チームは、全国と比較すれば、ややレベル的に落ちるが、夏にかけて、どのチームも力をつけてくる。本校も二年生主体のチームはあるが、一年生が力をつければ、もっと安定したゲーム展開ができると思つてるので、この全国大会出場を機に、自信と意欲を身につけてくれることを願つている。地域の皆さん、皆さんの御支援ありがとうございました。

さしさかんじました。今後ともよろしくお願いいたします。

# ホッケー部九州第2位 全国大会出場へ

監督 鮫島賢二  
河野彩  
ホッケー部主将監督 山本巧  
高鍋高校ラグビー部

## 第88回全国高校ラグビーフットボール大会 宮崎県予選第2位

「戦いを終えて」

発行  
宮崎県立高鍋高等学校  
同窓会宮崎県児湯郡高鍋町  
大字北高鍋4262  
TEL 0983・23・0005  
FAX 0983・23・5096

## 女子テニス部 全国選抜高校 テニス大会出場

女子テニス部顧問  
菊池誠

皆さん、本当にありがとうございました。これからもよろしくお願いします。

この一年間は前回全国大会の結果を実現することができました。その人たへの感謝の気持ちを忘れないようにしたいです。

**第30回九州放送コンテスト  
ラジオ番組部門第3位**

放送部 三輪 優子・野中 理恵

先日、大分で行われた九州大会に参加させていただきました。二泊三日という行程の中、普段なかなか交流できない他の生徒とも言葉を交わし、仲を深めることができました。大会の成績としてはラジオ部門で第三位、テレビ部門で優良賞を頂きました。今後もこれらの経験を活かし、より上位への入賞を目指していきたいと思います。また、今年の七月には三重県で全国総文祭が行われます。私たちが参加するAP部門は県内で高鍋高校のみなので、県の代表として精一杯がんばり、多くのことを学びたいと思っています。

私たちテニス部は2年連続の全国選抜出場を叶えることができました。九州大会で8位という結果になりました。九州大会で8位といつても、自分たちの成績を残すことでも大事だけど、全国のいろんなチームのプレーを見て、しっかりと吸収していく必要があります。出場するからには、いい成績を残すことでも大事だけど、全国大会出場は私たちにとって大きな経験になると思っていました。出場するからには、いい成績を残すことでも大事だけど、全国大会出場は私たちにとって大きな経験になると思っていました。たくさんの人の支えがあるって、まず一つの目標を実現することができました。その人たへの感謝の気持ちを忘れないようにしたいです。

この一年間は前回全国大会の結果を実現することができました。その人たへの感謝の気持ちを忘れないようにしたいです。

## 世界で活躍する先輩来校

本校出身で世界的なツイーター奏者の河野保人氏の演奏会が9月29日、本校で開催された。会に先立つて今上天皇の従弟の寛仁親王がお言葉を述べられた。ヨーロッパで広く知られるツイーターの音色に生徒は酔いしれていた。

11月14日には、ミシュランガイドに掲載されたフランス料理店シェフの河野透氏と第一線で活躍する建築家の久保昌也氏の本校出身者が講演をされた。河野氏は夢をかなえるため

世界の第一線で活躍するOBから話を聞くことができ、本校の伝統の重さを感じた。



講演する河野氏



永遠の友情と  
同窓会会長 岩岡保宏

私たちテニス部は2年連続の全国選抜出場を叶えることができました。九州大会で8位といつても、自分たちの成績を残すことでも大事だけど、全国のいろんなチームのプレーを見て、しっかりと吸収していく必要があります。出場するからには、いい成績を残すことでも大事だけど、全国大会出場は私たちにとって大きな経験になると思っていました。たくさんの人の支えがあるって、まず一つの目標を実現することができました。その人たへの感謝の気持ちを忘れないようにしたいです。

この一年間は前回全国大会の結果を実現することができました。その人たへの感謝の気持ちを忘れないようにしたいです。

この一年間は前回全国大会の結果を実現することができました。その人たへの感謝の気持ちを忘れ

